



Fernández Noroña califica como un error lo ocurrido en Coahuila con la candidatura de Mejía

Al participar en la reunión plenaria del Partido Verde Ecologista, el diputado del PT Gerardo Fernández Noroña señaló que fue un error la decisión tomada por su partido en Coahuila. Fernández Noroña expuso que en Coahuila se fractura la coalición, que él manifestó públicamente su desacuerdo con la dirigencia del PT porque envía un mensaje ominoso para el 2024 y aunque Morena cedió cuatro candidaturas a diputados locales, aun así, el partido apoyó a Ricardo Mejía, por lo que estuvo a nada de romper con su fuerza política. Agregó que no tiene duda que el movimiento de López Obrador estará por décadas al frente del país.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF5MmBJwjeM%2D7VY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212695&parId=75F18D3264FEE48F%212688&o=OneUp>